



令和6年度 1月発行
 第三吉備こども園
 (086) 293-5757

明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声やあいさつと共に、新しい年がスタートしました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います。



おしらせ

◆生活発表会では、保護者の皆さまのご協力により無事に行うことが出来ました。子ども達のいつも見られない姿、成長した姿を見ていただけたかと思えます。ご多忙にもかかわらず、多数お越しくださいましてありがとうございました。

1月の予定

	8日(水)	お楽しみ会	
	14日(火)	とんど焼き・昔遊び会(3・4・5歳児)	
	18日(土)	きびっこ競技大会(4・5歳児)	
	20日(月)	リトミック(3・5歳児)	
	21日(火)	身体計測(0・1・2歳児)	
	22日(水)	リトミック(2・4歳児)	
		きびっこマラソン(5歳児)	
	23日(木)	身体計測(3・4・5歳児)	
	24日(金)	避難訓練	
	28日(火)	マラソン大会予備日	
	31日(金)	給食試食会(5歳児)	



☆めろん☆

発表会のオペレッタでは、長いセリフを覚え、緊張しながらも役になりきって演じることを楽しみました。

今月からお昼寝がなくなり、いよいよ就学に向けて勉強の時間が始まります。椅子の座り方や、鉛筆の持ち方などを家庭でも気にしていただけたらと思います。今月も楽しみな行事がたくさんあります。クラスでも手洗い・うがいの感染対策をしっかり行い、どの行事も全員で参加できるようにしていきたいと思います。

☆ばいナップる☆

発表会では、しっかり練習を重ねることで、本番は緊張もある中全力で楽しむことが出来ました。日々の保育では、ルールのある遊びを友達同士で話し合いながらしたり、けん玉や縄跳びに挑戦したりしています。

今月はクッキングをしたり、きびっこ競技大会や正月遊びをしたりして元気いっぱい過ごしていけたらと思います。

☆ぶどう☆

発表会を終えて、大きな声で台詞を言う姿や笑顔で楽しむ姿に成長を感じました。最近では困っている友達を見つけると、先生に知らせたり手伝ったりする姿が見られています。また集団遊びと一緒に楽しむ姿が見られているので、寒さに負けず戸外で元気に遊んだり、ルールのある遊びや運動遊びを取り入れ、楽しく体を動かしたりしていきたいです。

☆みかん・あんず☆

発表会では、園生活の中で出来るようになったことや大きく成長した姿を見て頂けたかと思えます。寒くなってきましたが、戸外で元気に体を動かしたり、友達や先生とたくさん、関わったりしながら楽しく遊ぶ姿が見られています。来年度に向けて、2クラス合同保育になります。新しい環境に戸惑う姿もあると思いますが、先生や友達と仲良く、落ち着いて過ごしていきたいです。

☆いちご・すもも☆

発表会では、緊張している姿もありましたが、上手に返事したりケーキやツリーに飾り付けをする可愛い姿を見て頂けたかと思えます。最近では、友達の名前を呼んで遊びに誘ったり、簡単なごっこ遊びをしたりする姿が見られています。今月は一人一人と言葉のやりとりを楽しみながら、友達と遊ぶ様子を見守ったり、一緒に遊んだりして過ごしていきたいです。

☆さくらんぼ☆

発表会を通して、緊張しながらも、普段の遊びの様子や可愛らしい姿などを見てもらうことができたかと思えます。歌が大好きで、ピアノの音楽が聴けると、すぐに音楽に合わせて体を揺らしたり、嬉しそうに手を叩いたりしてくれます。音楽に合わせて踊りやリトミックを取り入れ、引き続き音楽に触れながら、楽しく体を動かしていきたいです。